

# 前進

～何事にも挑戦し、  
変化し続ける鶴中へ～

生徒会新聞  
第41代 R4  
3月号



## ★3年生を送る会へのご協力ありがとうございました！

3月8日に3年生を送る会を実施しました。今年度も、同じ会場で3年生を送ることはできませんでしたが、人文字や部活動メッセージなどのご協力いただき、3年生に感謝の気持ちを伝えることができました。4月15日には、新入生歓迎会を実施する予定です。生徒会では、新入生をあたたかく迎えるために準備を進めています。引き続き、ご協力よろしくお願ひします。

## ★満開の桜プロジェクトのご協力ありがとうございました！

1月から活動を始めた「満開の桜プロジェクト ～鶴中良い所探し～」のたくさんのご協力ありがとうございました。皆さんのおかげで桜が満開になりました。そこで、「満開の桜プロジェクト 第2弾」を実施します。昇降口に新しい桜の木のポスターを貼ります。第2弾は、「新入生へのメッセージ」を書いてください。4月11日に実施される入学式までに、新入生へのあたたかいメッセージで桜を満開にさせて、新入生をあたたかく迎えましょう。ご協力よろしくお願ひします。

## ★故郷復興プロジェクトの鶴が完成しました！

1月19日に全校生徒で折ってもらった鶴を生徒会でつなぎ合わせ、七夕飾りが完成しました。皆さんの願いが込められた七夕飾りは、3年生を送る会、卒業式で体育館に飾りました。また、今年の8月に実施される仙台七夕まつりで飾られる予定です。ご協力ありがとうございました。

